



Kegiatan Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 13, 2024 - 13:23



Kegiatan Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Polsek Kalapanunggal melaksanakan patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan. Kegiatan ini dipimpin oleh Bripta Ade dan Bripta Bayu Prawiro.

Dalam patroli yang berlangsung dari pukul 10.00 WIB hingga selesai, personil Polsek Kalapanunggal menyisir beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, serta daerah yang rawan kriminalitas. Patroli ini juga menyasar Objek Vital Nasional, Star Energy Geothermal Salak, Ltd., sebagai upaya pengamanan.

Selain melakukan pengawasan, patroli dialogis ini juga digunakan untuk menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Personil mengajak warga untuk mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya, guna memastikan situasi yang aman dan nyaman tetap terjaga.

Warga juga diingatkan untuk berhati-hati terhadap cuaca ekstrem, terutama potensi hujan lebat yang dapat memicu bencana alam. Polsek Kalapanunggal mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing serta mengimbau untuk tidak menggunakan knalpot brong atau bising yang dapat mengganggu kenyamanan.

Masyarakat juga diminta untuk segera melaporkan kejadian gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (gukamtibmas) ke Polsek Kalapanunggal untuk penanganan lebih lanjut.

Dengan dilaksanakannya patroli ini, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal tetap kondusif, aman, dan nyaman bagi seluruh warga.

```
<form class="w-full" type="button" aria-haspopup="dialog" aria-expanded="false"
aria-controls="radix-:r4:" data-state="closed">
<button type="button" id="radix-:rh:" aria-haspopup="menu" aria-
expanded="false" data-state="closed" class="text-token-text-primary border
border-transparent inline-flex items-center justify-center gap-1 rounded-lg text-sm
dark:transparent dark:bg-transparent leading-none outline-none cursor-pointer
hover:bg-token-main-surface-secondary dark:hover:bg-token-main-surface-
secondary focus-visible:bg-token-main-surface-secondary radix-state-active:text-
token-text-secondary radix-disabled:cursor-auto radix-disabled:bg-transparent
radix-disabled:text-token-text-tertiary dark:radix-disabled:bg-transparent m-0 h-0
w-0 border-none bg-transparent p-0"></button>
</form>
```